

Eau et Quartiers prioritaires de la politique de la ville

Dossier de la rédaction de H2o
October 2019

Quand la politique de l'eau croise ses priorités avec celles de la politique de la ville

Afin de répondre à l'un des objectifs stratégiques du 11^e programme d'intervention, faire de l'eau et de la biodiversité un moteur de l'aménagement durable des territoires, l'Agence de l'eau Rhin-Meuse lance un concours ciblé sur les quartiers prioritaires de la ville. Sur le bassin Rhin-Meuse, 58 communes sont concernées. En partenariat avec des acteurs du monde de la santé, de l'urbanisme, financeurs publics, etc., le concours vise à multiplier dans ces quartiers les nouvelles formes d'aménagement conciliant développement de la nature, simpérmeabilisation, gestion alternative des eaux pluviales, reconquête de la biodiversité, développement d'une agriculture urbaine et péri-urbaine, économies d'eau, conception et gestion écologique des espaces, protection des zones humides, etc. et, de manière transversale, la sensibilisation et l'éducation à l'environnement.

Dépôt des dossiers - 29 février 2020